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 基礎プログラミングの授業を受けてみて、自身の将来につなげられるように

これから邁進していきたい。

 CGI の基礎を学んでみて、日常で接するウェブページの基本的の構造を多少

なりとも理解し、これからの現代人としてのネットの基礎知識を理解できて幸

いだと思います。CGI のラジオボタン、チェックボタンの基礎を理解し、これ

を作成まで至るは一個人のホームページ制作者としては中級者感覚であり、こ

れは誇るべきである。

 

 基礎プログラミングを一年通して学んでみて、プログラムの基礎、理論、実

践し、機械というものがどうして動き、そう行動するのか学べた。この大学は

文系講義が多いので、理系授業はとても新鮮だった。

 この感覚は将来、仕事、趣味、思考で必ず役に立つ時が来ると思われます。

事実、私は趣味でホームページを作成し、ネット上に公開していますが、基礎

プログラミングで学んだことが活かされました。

 この技術は現在も活かされ、出来れば将来の職場でも活かせればと思います。

知っているか、知らないか、1 か 0 か、この差は大きいもので、自分自身、ど

こまで深く知り学んだかはあさはかなので、自身の力をいかんなく発揮するの

は不可能であるが、0 よりは役に立つ事ができるのは道理であり、そこは給料

へつながってくるのは必定です。

 この基礎プログラミングの講義は期末になると、グループ活動があり、そこ

で友達を作り、共に作業し、切瑳琢磨し、友情を深め、かつ課題に取り組めま

した。グループ活動のおかげで友達ができたというのは何よりの大きな成果で、

何よりも得がたいものです。それもこの基礎プログラミングのおかげです。

 

 基礎プログラミングで学んだ事を将来に活かせるようにしたいです。もし、

活かす機会があったら知識と経験を総動員して、事にあたりたいです。


